

Das Freizeithaus gründet eine Kultur-Gruppe – wer ist dabei?

19.10.2015

Das Freizeithaus Allschwil hat einen Veranstaltungsraum mit toller Infrastruktur.

Immer wieder finden darin Konzerte und Partys statt, aber auch Brunchs, Dinners, Theaterstücke, Lesungen oder Podiumsveranstaltungen wurden schon in diesem Raum und den anschliessenden Räumen samt Bar, Küche und Pergola durchgeführt. Wer schon einmal ein Konzert besuchte oder bei einer Grufti-Disco das Tanzbein geschwungen hatte, weiss, wie gut in den Räumlichkeiten am Hegenheimermattweg 76 Veranstaltungen organisiert und Feste gefeiert werden und wie rasch eine gute Stimmung das Haus erfüllt.

Wir möchten das kulturelle Angebot für Allschwiler ausbauen und unsere Räumlichkeiten noch aktiver nutzen. So suchen wir eine Gruppe von kulturinteressierten Frauen und Männern, welche mit uns ein abwechslungsreiches Programm zusammenstellen wollen und die einzelnen Veranstaltungen organisieren und durchführen. Inhaltlich wird vieles möglich sein. Am **Dienstag, 27. Oktober 2015 um 19.00 Uhr** laden wir alle Interessierten zu einem ersten Treffen ins Freizeithaus ein. An dieser Sitzung wollen wir die Rahmenbedingungen sowie strukturellen und organisatorischen Fragen besprechen. Eingeladen sind alle Personen, welche gerne etwas zu einer lebendigen Gemeinde beitragen wollen, aktiv und tatkräftig sind und schon lange einmal einer bestimmten Band, Theatergruppe oder ... einen Auftritt in Allschwil ermöglicht hätten.

Fragen können per Mail (freizeithaus@allschwil.bl.ch) oder Telefon 061 486 27 10 an Daniel Schäfer gerichtet werden. Wir freuen uns auf reges Interesse und einen gut besuchten Gründungstermin.

Team Freizeithaus